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Anfrage

Herr Karsten Höhn
stellv. Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion

Betreff

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Sitzmöglichkeiten Innenstadt

I. Sachverhalt

In Eisenach ist die Anzahl von öffentlichen Sitzmöglichkeiten überschaubar, während die
Bestuhlung in der Gastronomie stetig steigt. In der gesamten Innenstadt und auf dem
Hauptfriedhof wären beispielsweise mehr Sitzmöglichkeiten angebracht und werden auch
besonders von älteren Mitbürgern gewünscht.

II. Fragestellung

1. Wie viele öffentliche Sitzgelegenheiten mit welcher angenommenen Gesamtkapazität gibt
es in der Innenstadt und auf dem Hauptfriedhof?

2. Wie viele Flächen mit welcher Gesamtgröße (besonders in den warmen Monaten) sind im
Rahmen von Sondernutzungen der Außengastronomie in der Innenstadt erlaubt worden?

3. Wurde dieses Thema schon einmal im Seniorenbeirat erörtert? Wenn ja, mit welchem
Ergebnis?

4. Sind in der Innenstadt und auf dem Hauptfriedhof weitere Sitzmöglichkeiten geplant?
Wenn Ja, wo, wann und mit welchen Kosten? Wenn Nein, warum nicht?

5. Welche geschätzten Kosten verursacht die Schaffung einer Sitzbank mit allen
dazugehörigen Anlagen wie einem Müllbehälter in der Innenstadt?
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